

miércoles 11 de febrero de 2009
Lyon-Villeurbanne".
manos visiblemente inflamadas.

♥ Famosa sexóloga va con Costa Rica contra Honduras

ALESSANDRA: "EL SEXO ANTES DEL FÚTBOL ES BUENO"



ARIEL CHAVES GONZÁLEZ

achaves@diarioextra.com

Fotos: Oldemar Siles

Alessandra Rampolla, la famosa sexóloga que está en el país, aprovechó para hablar de fútbol y sexo con DIARIO EXTRA de cara el juego que la Selección de Costa Rica tendrá esta noche con su similar de Honduras, esta noche en el Estadio Ricardo Saprissa a las 8:00 de la noche. Fue atrevida pero sabia en sus apreciaciones.

-Hola Alessandra, DIARIO EXTRA la saluda...

¡Hola!

-Vamos al grano ¿el sexo y el fútbol combinan?

Yo creo que el sexo y el fútbol combinan y son totalmente complementarios. Te explico, cuando en un partido va bien hay que celebrar después del juego y si va mal hay que consolarse después del juego. (Risas) Es inevitable, siempre vamos al sexo.





Alessandra Rampolla es una mujer moderna que sabe mucho de sexo.



Con la Selección de Costa Rica.

-Para mañana (jue) la Selección de Costa Rica saltará a la cancha para ganarle a Honduras ¿quién va a ganar?, ¿el que menos se masturba?

-(Risas) No tiene que ver una cosa con la otra. Ganará el que mejor se prepare para el juego.

-¿Siempre se ha comentado que es prohibido tener sexo antes de un juego como estos?

-Eso es un mito, un mal entendido, hay quienes creen que la energía se le va. Nada que ver. Una relación sexual previa a un partido puede dar la claridad mental antes de un juego como estos. Sirve para enfocarse en toda la estrategia y la destreza que se necesita para la práctica del fútbol. Ciertamente y por sentido común no se va a tener una maratón de tres horas de puro sexo, eso no es recomendable porque ahí sí terminas rendido, pero si se puede tener sexo normal con tu pareja esperando tener una favorable respuesta orgásmica para el partido.

-¿Qué le dice a los jugadores de la Selección?, ¡qué celebren con sexo!

-(Risas) Claro que se celebren con sexo pero no solo a ellos sino a todos, a los jugadores y a la gente que está en la gradería. ¡Qué todo el mundo celebre con sexo! No quiero cohibir a nadie. Si se gana se celebra y si se pierde que a veces pasa, también.

-¿Por qué los futbolistas son infieles?

-Tienen que preguntarle a los futbolistas. Creo que cada uno tiene su forma de ver la sexualidad.

-¿Ha celebrado charlas a equipos de fútbol?



Leyó DIARIO EXTRA.

DIARIO EXTRA

2/2009
Para mis amigos de
Diario EXTRA -
¡Un beso! ☺
Alessandra
@XUS

-Vieras que nunca lo he hecho pero si algún equipo se interesa que se contacte con mi esposito manager.

¿Cuál es su equipo de fútbol preferido?

San Lorenzo de Almagro, allá en la Argentina. Ese fue el equipo que me robó el corazón hace muchos años

cuando estuve por allá.

¿Quién va a ganar?

Entre Costa Rica y Honduras, claro, obviamente que Costa Rica (Risas)

¿Qué consejo le daría a los futbolistas que saltarán a la cancha?

Yo no soy quien para dar consejos en nada que tenga que ver con deporte porque la persona menos atlética y menos deportista que existe soy yo. Realmente no es mi tema pero les diría que los partidos son importantes y que ojalá que encuentren su mejor inspiración para ganar el juego.

- ¿Qué es mejor para el futbolista antes del juego, tener sexo con una mujer o masturbarse?, ¿qué le hace más daño?

-(Risas) Como prefiera, nada le hace mal. Si se va a masturbar y es ultra vigoroso no se va a cansar, igual si está con su pareja y ella hace todo el trabajo tampoco se va a cansar, pero si le toca hacer todo el trabajo, claro que se va a agotar. Dependiendo de muchas cosas...

-Finalmente ¿no es el que más se masturba el que va a perder?

(Risas) No necesariamente.